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富士市議会 検 索

次回定例会
　予　告

　今回は、９月定例会における令和５年度事業
の決算審査を中心に掲載しましたが、決算審査

の流れが変更になり、予算決算委員会分科会に議案が分担されたことで、今
までよりも深く事業の審査を行えたと感じます。特集の令和５年度決算議会
事業評価では、議会が評価対象とした４事業について、実績評価や今後の方
向性等を協議した結果を掲載しました。この内容は、議長から市長へ提出し
ており、翌年度予算に反映するよう要望しています。今後も、市民の皆様が
親しみやすい紙面づくりをモットーに鋭意努力してまいります。（井出晴美）

編 集 後 記

傍聴者数及び議会中継アクセス数は、富士市議会ウェブサイトを御覧ください。

　11月定例会は、
11月25日から12
月10日まで開催
される予定です。
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Ａ. 　議会内で同じような考え方や意見
を持って活動している議員が結成し
たグループのことを「会派」といいま
す。富士市議会では３人以上集まる
と会派を結成できます。
　会派では、研修や勉強会のほか、先
進地への視察などの調査研究をして
います。この調査研究を基に、一般質
問を行ったり、要望したりします。
　現在、富士市議会には６つの会派
がありますが、全ての議員が会派に
所属しているわけではありません。
会派に属さない議員は、議会運営委
員会の委員になれないほか、２月定
例会で実施している市長施政方針に
対する質問（代表質問）ができないな
どのデメリットがあります。

　富士市には大学がな
いこともあり、スポー
ツにおいて優秀な成績
を収めた選手たちが、
市外や県外へ流出して
しまう状況が続いてい
ます。そのような状況
の中、岳南Ｆモスペリ
オとしても、そういっ
た優秀な選手たちの確
保、さらに移住定住を
含めて受け入れられる

環境づくりに着手しております。スポーツが与え
る夢と感動は、人々にとっての活力や希望に変
わっていくものだと思います。地域活性化におい
てもスポーツの力で富士市を盛り上げていけるよ
う、ぜひ議会でもさらなる環境づくりを応援して
いただけたらと思っております。

　今回は、岳南地区（富士市・富士宮市）からＪリーグ参入
を目指す株式会社モスペリオ代表取締役の赤星貴文さん
にお聞きしました。 （インタビュアー：新家大輔）

議 会 に ひ と 言  
Q & A
議会
Vol.６

会派ってどんなもの？

（担当：石川浩司）

気分転換に
  「富士ひのきの森」はいかがですか？

　市街地から富士山こどもの国へ向かう途中、勢子辻ひのきの家の手前に、富士ひの
きの森があります。
　県道から少し入るだけで、富士市のブランド材「富士ヒノキ」が立派に立ち並んで
います。
　駐車スペースから森に入り、５分も歩かないうちにあずまやと水場に到着です。木
漏れ日にきらきらと輝く水面はとても神秘的で、その周りをトンボやチョウチョウが
飛び、風にそよぐ葉音とともに鳥のさえずり…、なんとも和やかな時間が流れています。
　さて、遊歩道も散策してみましょう。高低差もさほどなく、程よく自然が残った散
歩道ですから、トレッキングシューズでなく日頃使っ
ている運動靴で大丈夫です。
　癒しの木の代表格「ヒノキ」のマイナスイオンを体
中に浴びて、季節を彩る様々な花木をめでれば、皆さ
んのリフレッシュも叶うのでは？
　ＣＭや大河ドラマの撮影にも使われる美しい「富士
ひのきの森」に、ぜひ一度足を運んでみてください。

議員ふじさん歩
議会広報委員が市内

の注目スポットなど
を取材！！

〈取材担当：佐藤菊乃、福
永意人〉
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